



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Medallistas, por favor no sean políticos

La medallista olímpica, Ana Gabriela Guevara que emocionó a todo México con aquellos rebases en atletismo en París 2003 para convertirse en campeona del mundo y en Atenas medalla de plata, tal vez su pecado fue aceptar un cargo en el gobierno.

Hoy enfrenta un juicio sumario de deportistas de alto rendimiento que acusan no apoyó como titular de la CONADE. La eliminación de las becas a los mismos, prendió focos rojos y hoy le pesa a la campeona del mundo.

Desde luego que no le fue nada bien como funcionaria de gobierno, su popularidad de heroína ha pasado a ser severamente criticada, tachada de villana innecesariamente si no hubiese aceptado convertirse en servidora pública.

Sobre el viaje en primera clase y las comidas o cenas en restaurantes de cinco estrellas, sale sobrando, Ana Guevara pagó de su dinero porque sabía perfectamente que la están monitoreando los de enfrente.

Por lógica, no se iba a exponer pagar del erario un boleto redondo en primera clase a las Olimpiadas de París que acaban de concluir. Ana Guevara utilizó su dinero para cenas, shopping y viajes. Nada que reclamarle. De hecho, una parte de sus gastos los absorbe o salen de su bolsillo.

Ana Gabriela Guevara ha sido una atleta mexicana ejemplar que hizo vibrar a los mexicanos, su mala decisión de trabajar para el gobierno la llevó a manchar su exitosa y ejemplar carrera.

Originaría de Nogales, Sonora, y radicada en la colonia Buenos Aires, un complejo habitacional pegado la franja fronteriza, cuyos departamentos o viviendas se puede observar el lado americano, obviamente nada residencial, sino de clase media y media baja.

La mayoría de sus habitantes de ese municipio fronterizo, sus actividades la desarrollan en Nogales, Arizona, desde escuela, empleo y shopping. Guevara se mantenía con una aceptación increíble después de sus logros en las Olimpiadas ¿Por qué exponerse entonces?

Aceptó, malamente en este gobierno ser la candidata de Morena a la fórmula del Senado en 2018, misma que ganó por su natal Sonora. Era de esperarse por el cariño desbordado de los sonorenses y mexicanos. Todos los votos para ella. Hoy le ha cambiado la vida, hay rechazo y acusaciones en su contra.

Bajo ese escenario, ojalá los nuevos medallistas no acepten cargos de elección popular o se vuelvan integrantes de un partido político con cargos públicos, pues al final del día serán odiados por los partidos de enfrente y perderán, innecesariamente ese cariño de los mexicanos que con su esfuerzo, como hizo Guevara en sus tiempos, dejaron un buen sabor de boca.



### **PALO A DON SAMUEL Y TRIUNFO A ADRIAN EN MONTERREY**

El Tribunal Federal Electoral resolvió dar el triunfo a Movimiento Ciudadano en Jalisco para gobernar con Pablo Lemus y convertir en la primera mujer presidenta municipal de Guadalajara a la senadora con licencia, Verónica Delgadillo.

Obviamente un doble triunfo para el gobernador, Enrique Alfaro que ha sido el pionero del partido naranja y principal impulsor para alcanzar el primer estado que gobierna MC propiedad de Dante Delgado.

Contrario a los resultados en Nuevo León, segundo estado que también gobiernan con Samuel García. Ahí el Tribunal le dio palo a don Samuel y su candidata al municipio de Monterrey y esposa, Mariana Rodríguez. Ratificó el triunfo al priista, Adrián de la Garza, un triunfo que manda un mensaje no muy agradable para el gober.

Samuel se quiso comer todo el pastel, ser gobernador y que su esposa fuera la presidenta de la capital, así, de sencillo, hacer el uno y dos, la militancia no importa. Que decir de su voracidad que impuso, por su carácter y por encima de Dante, al candidato Presidencial, Jorge Alvarez Máynez.

Samuel decidió empujar a Máynez ante el fallido operativo por ser el él candidato naranja y competir por la Presidencia de México. Lo echaron, pero si lo dejan se convertiría en agarrar todos los cargos, primero gobernador, segundo su esposa alcaldesa y tercero ser el Presidencial. Como diría el Presidente López Obrador “no tienen llenadera”.

### **EXTORSION EN MEXICO, CASI ES ALGO NORMAL**

Los empresarios o productores de limones, están más que desesperados por la extorsión que están sufriendo y que ninguna autoridad pueda hacer nada.

La queja es la cotidiana que ha vivido este gobierno, la extorsión con pago de derecho de piso, no solo son los limoneros, también el aguacate y los múltiples comercios, informales, establecidos, grandes y chiquitos, obras en construcción, etcétera.

La única esperanza que les queda es que puedan intervenir los presidentes de la Cámara de Diputados, **Marcela Guerra** y del Senado, Ana Lilia Rivera para ver si pueden influir con sus coordinadores líderes del Congreso y puedan instalar una comisión que les pueda representar ante el gobierno federal para buscar la seguridad en sus entidades.

La pregunta que se hacen, es hasta cuando el gobierno va a poder detenerlos, porque todo mundo sabe quienes son esos grupos, menos la autoridad.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/medallistas-por-favor-no-sean-politicos/>